

Bilingual Nature Interpreter - French

PART TIME CONTRACT (Biodiversity)

Salary Range:\$17.60 To \$20.00 Hourly

Located at the head of Lake Ontario and within the municipalities of Burlington and Hamilton, Royal Botanical Gardens (RBG) is the largest botanical garden in Canada and one of the nation's earliest nature sanctuaries. RBG dedicates its expertise in horticulture, conservation, science and education to connect people, plants and place for the purpose of nurturing and preserving healthy growing life on our planet.

We are seeking enthusiastic and knowledgeable individuals to join our team as Environmental Education Interpreters. This role is ideal for those who are passionate about nature, education, and engaging with the public in dynamic indoor and outdoor settings.

This is a seasonal position commencing September 8, 2026 and concluding June 30, 2027.

Number of Positions: 4

Key Responsibilities:

- Deliver engaging environmental education programs that inspire curiosity and foster a deeper connection to nature for audiences of all ages, in both indoor and outdoor settings.
- Facilitate interactive interpretive experiences that align with RBG's mission and themes, using storytelling, hands-on activities, and live animal demonstrations.
- Collaborate with cross-functional teams to ensure safe, inclusive, and high-quality program delivery, while contributing feedback to enhance future programming.
- Actively engage with program participants to create memorable learning experiences, adapting content and approach to suit diverse audiences and learning styles.
- Maintain clear and timely communication with participants and RBG educational staff to support seamless program coordination.
- Ensure the care and organization of program materials, and complete administrative tasks such as attendance tracking, program evaluations, and summary reports.

Qualifications and Requirements:

- Ability to express yourself in French or in other languages to deliver presentations and offer educational programs.
- Strong oral and written communication skills, with the ability to deliver engaging curriculum-based programs.
- Knowledge and interest in nature, plants, gardening, and environmental science, supported by formal or informal education and/or experience.
- Experience in delivering interpretive or educational programs in relevant fields such as environmental science, education, museum studies, or horticulture.
- Comfortable handling live animals, including turtles, snakes, spiders, and insects.
- Valid Standard First Aid Certificate with CPR (required upon hiring, at the candidate's expense).
- Criminal Record and Judicial Matters Check (CRJMC) required (at the candidate's expense).
- Valid driver's license and ability to travel between RBG properties.

Working Conditions

- Part-time casual contract with the number of hours based on program bookings and your availability.
- Shifts are available weekdays, evenings, weekends, and holidays.
- Position is mostly outdoors with some indoor work in all seasons in all types of weather.
- Indoor work involves ambient room temperatures, lighting and traditional office equipment as found in a typical office environment.
- Must be able to walk 2–4 km over hilly, uneven terrain in all seasons and weather conditions.

Interested applicants are invited to submit their resume online at www.rbg.ca/careers before 11:59 PM on August 23, 2026.

RBG is an equal opportunity employer and is committed to fair and accessible employment practices. We encourage applications from members of equity-seeking communities including women, racialized and Indigenous persons, persons with disabilities, and persons of all sexual orientations and gender identities/expressions.

We are committed to creating an environment which is accessible to all customers, employees and applicants. Reasonable accommodations in the hiring process will be provided to people with disabilities upon request.

We use Artificial Intelligence (AI) to enhance our recruitment process, ensuring efficiency and fairness. AI helps us review applications consistently, match skills to job requirements, and streamline communication. All decisions are guided by human oversight to uphold our commitment to equity, inclusion, and diversity. If you have questions about the use of AI in this process, feel free to contact hr@rbg.ca.

We thank all those applicants however, only those selected for an interview will be contacted.

Situé sur le lac Ontario et au sein des municipalités de Burlington et de Hamilton, les Jardins Botaniques Royaux (JBR) constituent le plus grand jardin botanique du Canada et l'un des plus anciennes réserves de nature au pays. Les JBR mettent à profit leur expertise en horticulture, en conservation, en science et en éducation afin de rapprocher les personnes, les plantes et les lieux dans le but de favoriser et de préserver la santé et la croissance de la vie sur notre planète.

Nous sommes à la recherche de personnes enthousiastes et compétentes pour se joindre à notre équipe à titre d'interprètes en éducation environnementale. Ce poste convient parfaitement aux personnes passionnées par la nature, l'éducation et l'animation auprès du public dans des environnements dynamiques, à l'intérieur et à l'extérieur.

Ceci est un poste saisonnier débutant le **8 septembre 2026** et se terminant le **30 juin 2027**.

Nombre de postes : 4

Responsabilités:

- Offrir des programmes d'éducation environnementale stimulants, en français, qui éveillent la curiosité et favorisent un lien plus profond avec la nature auprès de publics diversifiés, dans des environnements intérieurs et extérieurs.
- Animer des expériences d'interprétation interactives qui s'harmonisent avec la mission et les thèmes des JBR, en utilisant la narration, des activités pratiques et des démonstrations avec des animaux vivants.
- Collaborer avec des équipes multidisciplinaires afin d'assurer la prestation sécuritaire, inclusive et de grande qualité des programmes, tout en fournissant une rétroaction contribuant à l'amélioration de la programmation future.

- Interagir activement avec les participants afin de créer des expériences d'apprentissage mémorables, en adaptant le contenu et l'approche aux divers publics et styles d'apprentissage.
- Maintenir des communications claires et ponctuelles avec les participants et le personnel éducatif des JBR afin d'assurer une coordination efficace des programmes.
- Veiller à l'entretien et à l'organisation du matériel de programme et accomplir les tâches administratives requises, notamment le suivi des présences, les évaluations de programmes et les rapports sommaires.

Qualifications et exigences

- Facilité à s'exprimer en français ou dans d'autres langues de manière à pouvoir faire des présentations et à offrir des séances d'éducation.
- Excellentes habiletés de communication orale et écrite, avec la capacité d'offrir des programmes éducatifs stimulants fondés sur le curriculum d'études.
- Connaissance et intérêt pour la nature, les plantes, le jardinage et les sciences de l'environnement, appuyés par une formation et/ou des expériences pertinentes, formelles ou informelles.
- Expérience dans l'animation de programmes éducatifs ou d'interprétation dans des domaines reliés tels que les sciences de l'environnement, l'éducation, la muséologie ou l'horticulture.
- À l'aise avec la manipulation d'animaux vivants, notamment des tortues, des serpents, des araignées et des insectes.
- Certificat valide de secourisme général et RCR (obligatoire à l'embauche, aux frais de la personne candidate).
- Vérification du casier judiciaire et des affaires judiciaires (CRJMC) requise (aux frais de la personne candidate).
- Permis de conduire valide et capacité à se déplacer entre les différents sites des JBR.

Conditions de travail

- Contrat occasionnel à temps partiel, le nombre d'heures étant établi en fonction des réservations de programmes et de vos disponibilités.

- Quarts de travail offerts en semaine, en soirée, les fins de semaine et les jours fériés.
- Poste principalement à l'extérieur, avec certaines tâches à l'intérieur, en toutes saisons et dans diverses conditions météorologiques.
- Le travail à l'intérieur s'effectue dans des conditions normales de température ambiante, d'éclairage et avec l'équipement de bureau traditionnel que l'on retrouve dans un environnement de bureau typique.
- Capacité à marcher de 2 à 4 km sur un terrain vallonné et irrégulier, en toutes saisons et conditions météorologiques.

Les personnes intéressées sont invitées à soumettre leur résumé en ligne à www.rbg.ca/careers au plus tard à 23 h 59 le 23 août 2026.

Les JBR souscrivent au principe de l'égalité des chances en emploi et s'engage à appliquer des pratiques d'embauche équitables et accessibles. Nous encourageons les candidatures des membres des groupes en quête d'équité, notamment les femmes, les personnes racisées et autochtones, les personnes en situation de handicap ainsi que les personnes de toutes orientations sexuelles et identités ou expressions de genre.

Nous nous engageons à créer un environnement accessible à l'ensemble de nos clients, employés et candidats. Des mesures d'adaptation raisonnables seront offertes aux personnes en situation de handicap, sur demande, dans le cadre du processus d'embauche.

Nous utilisons l'intelligence artificielle (IA) pour améliorer notre processus de recrutement, afin d'en accroître l'efficacité et l'équité. L'IA nous aide à examiner les candidatures de façon uniforme, à faire correspondre les compétences aux exigences du poste et à simplifier les communications. Toutes les décisions demeurent supervisées par des personnes afin de respecter notre engagement envers l'équité, l'inclusion et la diversité. Si vous avez des questions sur l'utilisation de l'IA dans ce processus, veuillez communiquer avec hr@rbg.ca.

Nous remercions toutes les personnes qui présenteront leur candidature; toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.

